

# CIUDAD BENITO JUÁREZ



Acompañado por el Secretario de Obras Públicas del Municipio de Juárez, el Alcalde Francisco Treviño Cantú acudió a supervisar la reconstrucción del puente vehicular ubicado en la Colonia Mirador de San Antonio, y cuya obra lleva ya un avance del 40 por ciento.

presó el Alcalde.

Comentó que se analizaron otras opciones para el paso de los peatones, pero la instalación de las

escaleras metálicas fue la única que autorizó la Red Estatal de Autopistas (REA), que administra el Arco Vial Metropolitano cuya vía pasa por

debajo del puente.

“Fue la única forma que la Red Estatal de Autopistas permitió al Municipio de Juárez para que la gente cruzara

caminando mientras se realizan los trabajos”, dijo el Alcalde, “Les pido tantita paciencia... Ahorita viendo con el Secretario de Obras Públicas, yo

creo que estos trabajos van a terminar por ahí del mes de noviembre, esperemos que así sea”, finalizó el Alcalde

## APOYA GOBIERNO MUNICIPAL A FAMILIAS CON ÚTILES ESCOLARES

Conocido como “El Puente Loco”, esta obra tenía originalmente un mal diseño en sus pendientes, que eran muy cortas y dificultaba la subida de los vehículos pesados como camiones urbanos, materialistas y repartidores de mercancías, por lo que durante su campaña Paco Treviño se comprometió a repararlo.

Y pensando en los peatones, se instalaron unas escaleras metálicas para que la gente pueda subir al puente, cruzar de un lado a otro y realizar sus actividades diarias, durante los trabajos de reconstrucción.

“Las escaleras están bien soportadas y fueron avaladas por Protección Civil, que periódicamente las inspecciona en conjunto con personal de Obras Públicas para garantizar la seguridad de los peatones que diariamente tienen necesidad de cruzar el puente para acudir a sus actividades cotidianas”, ex-

presó el Alcalde. Miles de familias se vieron beneficiadas con la entrega de útiles escolares por parte de la Administración del Municipio de Juárez.

Para supervisar la entrega de mochilas con el material escolar, el Alcalde Francisco Treviño Cantú recorrió los polivalentes de Villas de San José, Los Puertos, Vistas del Río, San Miguelito, Monteverde y Santa Mónica, donde personal municipal citó

a los beneficiados.

Acompañado por su esposa Adriana de la Garza, directora del DIF municipal, y los diputados Julio Cantú y Heriberto Treviño, el Alcalde se mostró satisfecho por la entrega de los útiles escolares, pues fue una promesa de campaña.

“Aquí estamos con este programa de otorgar paquetes de útiles escolares a toda la po-

blación estudiantil de nivel básico: preescolar, primaria y secundaria, que es un estimado de poco más de 25 mil estudiantes”, dijo Paco Treviño, “es un esfuerzo para apoyar a la economía de las familias juarenses.

Y para continuar trabajando en favor de la población estudiantil de Juárez, el Alcalde señaló que su Administración seguirá con el programa Mejorando tu

Escuela, pues durante la pandemia muchos planteles escolares se fueron deteriorando por la falta de mantenimiento.

“Ya hemos rehabilitado más de 60 planteles, que ahora con la pandemia se quedaron rezagados, y queremos que nuestros niños y jóvenes de Juárez tengan instalaciones dignas donde ir a estudiar ahora que ya volvieron de manera presencial”,

expresó Paco Treviño. “Seguiremos haciendo, seguiremos trabajando en sinergia con nuestras escuelas, y sobre todo también con los padres de familia... Qué mejor que siempre estar de la mano con ustedes los papás, para sacar adelante a nuestros muchachos y llevarlos por el buen camino, como lo es la educación en combinación con el deporte”, añadió el Alcalde juarense.

